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Дипломная работа 57 с., 1 рисунок, 9 таблиц, 28 источников.
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Объектом данного исследования является предприятие ТПУП «ВестБалт».
Предметом исследования является закупочная деятельность ТПУП «ВестБалт».
Цель работы – совершенствование закупочной деятельности ТПУП «ВестБалт».
В дипломной работе проводится анализ закупочной деятельности ТПУП «ВестБалт», поставщиков компании, организационной структуры предприятия. Приведенные аналитические данные указывают на стабильное финансовое положение компании. Предприятие имеет большое количество поставщиков и благоприятные отношения с ними. 
Разработаны мероприятия по совершенствованию закупочной деятельности, предложена программа для удобства учета продукции на складе.

Diploma work 57 p., 1 picture, 9 tables, 28 sources.
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The object of this research is an enterprise of TPUP "Vestbalt".
The article of research is purchase activity of TPUP "Vestbalt".
An aim of work is perfection of purchase activity of TPUP "Vestbalt".
The analysis of purchase activity of TPUP "Vestbalt", suppliers of company, organizational structure of enterprise is conducted in diploma work. The brought analytical data over companies specify on stable financial position. An enterprise has plenty of suppliers and favourable relationships with them. 
Events are worked out on perfection of purchase activity, the program offers for comfort of account of products on storage.

